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Ata n°013/2022. Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às nove 1 

horas e oito minutos, ocorreu a reunião ordinária do Conselho da Juventude, on-line, via 2 

plataforma Google Meet. Estiveram reunidos os conselheiros: Maikon Luiz Mirkoski, 3 

Denis Cezar Musial, Juliana Godoi Cosmos. Ouvintes: Valéria Ruppel Jatzek, e Marilene 4 

G. Taborda. Denis dá início falando da aprovação da pauta, aprovação da ata, relatório 5 

final e assuntos gerais. Maikon se manifestou retomando o assunto da reunião passada, 6 

perguntando quantas vagas estão disponíveis para o Conselho da Juventude, se houve 7 

alguma mudança por parte da prefeitura e se houve alguma indicação pelas secretarias. 8 

Valéria respondeu que algumas secretarias alteraram os representantes, que saiu um 9 

conselheiro do Centro da Juventude, sendo assim, estão aguardando um novo 10 

representante. O IEEP pediu desligamento, porém estão aguardando a oficialização por 11 

parte da Milene, para após todos esses trâmites, acharem outro representante para 12 

completar o Conselho. Perguntou se todos concordam ou se precisaria de mais alguns 13 

ajustes na ata, e, como ninguém se manifestou, prosseguiu sobre o relatório final, dizendo 14 

que na última reunião foi comentado sobre como o IEEP poderia ajudar e agora quer 15 

saber como está o andamento. Maikon se manifestou dizendo que conversou com a Ana 16 

e o pessoal da Comunicação, e que eles estão se preparando para o presencial, porém 17 

colocou que está com dúvida em que sentido seria essa ajuda, se no geral ou na parte 18 

da divulgação do material como está. Denis fez o uso da palavra dizendo que pensaram 19 

num suporte relacionado à diagramação para a comunicação, e que acha interessante, 20 

porque o próprio designer está bem deficiente na Comunicação, pois eles não têm essa 21 

habilidade. Se dispôs a sentar e rever com eles esses dados, se necessário. Maikon falou 22 

que vai averiguar com a Ana, aí passa a versão do relatório e também repassa para o 23 

pessoal da Comunicação e Tecnologia essa informação, e se caso for necessário será 24 

marcado uma reunião para resolver o assunto. Valéria fechou a pauta da reunião 25 

perguntando se continuam com as reuniões on-line ou preferem presencial, pois estão 26 

tendo pouca presença dos conselheiros. Sugeriu que podem tentar fazer a próxima 27 

reunião de forma presencial e perguntou se estão de acordo. Todos concordaram. Valéria 28 

encerrou a reunião falando que mandará o arquivo do relatório final através do grupo dos 29 

conselheiros. Maikon falou que a respeito da vaga do IEEP, a Milene já oficializou a sua 30 

saída e realmente não tem quem colocar no lugar no momento. Adiantou que vai 31 

conversar na Universidade Campo Real, onde ele faz parte do quadro dos professores, 32 

assim, vai conversar com o diretor, e ver se alguém tem interesse em representar a 33 

Instituição no Conselho. Valéria se comprometeu em oficializar esse contato e 34 

encaminhar para a Universidade. Agradeceu a presença de todos encerrando a reunião 35 

às nove horas e dezessete minutos. Sem mais nada a tratar eu Marilene Taborda lavrei 36 

e assino esta ata, juntamente com o secretário executivo Denis Cezar Musial. 37 
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